

理科は高2から始めるべき！

理科は高2から始めるべき！

理科は高2から始めるべき！



高3になってからでは間に合わないから。理系に進む人のための

高3生〇学期講座

理科が合否を左右する？ 実は超重要教科です！

理系学部を目指す受験生の多くが数学に力を入れる一方で、その重要性の割に後回しにされがちな理科教科。

高3からはどうしても最後で演習量不足になります。

「早くから始めておけばよかった」と後悔しないためにも。
高2の今のうちに土台をしっかりと固めておきましょう！

ひとつでも当てはまつたら
理科をスタートさせよう！



- 国公立理系を考えている
- 理科を得点源に変えたい
- 今の勉強法が合っているか不安
- テスト前は暗記で乗り切っている

まずは無料公開授業で お試しください！

毎週開講中！無料体験授業／

高2 化学 每週土曜
20:10 - 21:30

高2 物理 毎週木曜
20:10 - 21:30

どんな先生が教えてますか？ リアル先輩からの 講師紹介

化学 大野浩司 講師

優しくて面白いです！
最高の先生です。



明るくて朗らかなんで、
授業の中で雑談をほさんでくれる
柔らかい雰囲気の先生です。

化学の先生史上1番です！

講師紹介

私は化学が全くわからない所から、この塾に来たんですけど、大野先生は本当に初步的な質問をしても、ただ質問に答えてくれるだけじゃなくて、今自分が何をわからないかまで捉えて今後どうしていくべきか教えてくれるんで、化学が嫌いじゃなくなりました！ 大谷高校 Yさん

物理マスター
みたいな先生。

面白いひとです。博士というか、物理を極めた人が先生になった感じです。

物理 多田幸司 講師

物理の根本を大切に
してある先生ですね。



お問い合わせ・お申込は
お電話もしくは
LINEから▶▶



LINEからのお申込、お問い合わせOK！
友だち追加後、トークよりお気軽に話しかけてくださいね♪

06-6633-2700 (14:00-22:00)

現役生専門
指導実績37年

ユニバーサルアカデミー

【天王寺校】天王寺あべのルシアス7階
【上本町校】天王寺区小橋町13-5 財法ビル8階